

EN EL CONSEJO DE CIENCIAS ECONÓMICAS

Una galería para recordar a ex presidentes

Foto Hugo Tisera

■ Fue inaugurada anoche en la sede de la Delegación Trenque Lauquen.

Con una concurrida ceremonia, las autoridades de la Delegación Trenque Lauquen del Consejo Profesional de Ciencias Económicas dejaron inaugurada una galería que recuerda a los presidentes que pasaron por la institución mencionada en el curso de sus 29 años de historia, en las instalaciones propias de la Delegación ubicada en calle Sarmiento 308.

El acto, que arrancó alrededor de las 20.30, fue presidido por el titular del Consejo Profesional de Ciencias Económicas de la Provincia, Luis Alberto Calatroni, el vicepresidente segundo, José Pérez Ruiz, el presidente de la Caja de Seguridad Social, Hugo Giménez, el vicepresidente primero de dicha Caja, Eduardo Lobuzo, y el presidente de la Delegación Trenque Lauquen, Carlos Barrero, entre otras autoridades. También vale destacar entre los concurrentes al intendente municipal, Juan Carlos Font, y a la senadora provincial Nora Arbio.

Tras la entonación del Himno Nacional, Barrero inició el acto con un discurso en el cuál destacó que "esta galería es un homenaje a los hombres que comparten nuestro quehacer institucional ocupando el máximo cargo de nuestra Delegación".



■ Mucho público en la ceremonia de anoche, un homenaje que resultó muy cálido.

■ Galería de presidentes

Seguidamente, Barrero dio la larga lista de contadores que presidieron la Delegación. Luego recordó que los años 1975 y 1976 fueron vitales para la crea-

ción de la Delegación local; tras arduas reuniones en La Plata, precisó, el 15 de diciembre se crea finalmente la Delegación de Trenque Lauquen.

"En este camino hubo gente que por su grandeza y desinterés, declinaron

los cargos que naturalmente le hubiese correspondido, me refiero a dos pioneros que hicieron posible esta institución: los doctores Carlos Alberto Saenz y Carlos Alberto Rodríguez", añadió el doctor Barrero. ■